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1 . 今後の第三セクターについて

1 . 朝日診療所の診療体制について

1 . 今後の文化祭（文化活動）の在り方について

駅舎用地、棒線化、賑わい広場整備等の進捗状況は

1 . ２０４０年の只見町について

1 . 観光政策の進捗状況は

4 酒井　右一
文化祭の中止について

1 酒井　正吉郎

3 山岸　国夫

小沼　信孝

菅家　忠

いて

１２月１４日（木）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

若い世代、子供たちの希望をかなえるまちづくりにつ

三瓶　良一

2

2 矢沢　明伸

3

本町の少子化の抑制ついて

佐藤　孝義

急激な物価高騰に対する生活支援策を

1 . 渡部町政・第１期の後半を迎えて今後の課題と抱負は

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

5 鈴木　好行
子育て環境を充実させる政策はあるか

「町民と共同の町づくり」の執行状況は

5 齋藤　邦夫

若者移住・定住にむけた新たな取り組みは

1

4 中野　大德

6

１２月１３日（水）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

行政改革、機構改革について

難聴者への補聴器購入補助について

町政を問う！！ 一般質問一覧


